

Procurer la tranquillité d'esprit

Faits saillants de 2024

Malgré l'incertitude économique, nous avons tout mis en œuvre pour que le Régime demeure capitalisé et les rentes sûres. Ainsi, nous sommes fiers d'avoir pu maintenir le taux de capitalisation positif du Régime tout en continuant d'améliorer les services et produits offerts aux participants.

Message du président et chef de la direction à l'intention des participants

Au nom de tous les employés du HOOPP, j'aimerais remercier nos participants du secteur de la santé. Votre engagement envers les collectivités de l'Ontario continue de nous pousser à aller de l'avant dans notre mission, qui est d'assurer le versement des rentes promises.

J'ai le plaisir d'annoncer que notre régime reste solide, avec un taux de capitalisation de 111 % à la fin de l'année. En d'autres termes, pour chaque dollar dû au titre des pensions, le régime dispose d'un actif de 1,11 \$. Cela montre que le régime est en excellente position pour continuer à verser les pensions aujourd'hui et à l'avenir.

En 2024, le HOOPP a également été en mesure d'offrir une amélioration des prestations de retraite aux participants actifs et une pleine indexation au coût de la vie aux participants retraités et aux participants bénéficiant d'une rente différée, tout en maintenant les taux de cotisation à un niveau stable. En outre, nous avons continué de faire croître le Régime grâce à l'augmentation du nombre de participants et d'employeurs, et nous avons trouvé de nouvelles façons de soutenir nos participants. Pour en savoir plus, continuez à lire nos faits saillants.

Comme je l'ai annoncé l'an dernier, je prendrai ma retraite à la fin du mois de mars. En rétrospective, je suis extrêmement fier du HOOPP et de ce que nous avons accompli au cours de mes cinq années à titre de président et chef de la direction et de mes 26 années de service au sein de l'organisation. Nous avons bâti un régime de retraite de calibre mondial qui accorde la priorité aux participants tout en gérant les risques et en naviguant sur les marchés financiers afin de protéger et de faire croître le Régime avec succès.

Je suis très confiant dans l'avenir du HOOPP. Avec la nomination de mon successeur, Annesley Wallace, et l'équipe formidable déjà en place, nos participants peuvent avoir l'esprit tranquille en sachant que leur rente demeurera protégée.

Encore une fois, merci, ce fut un privilège de vous servir pendant tant d'années.

Cordialement,

Jeff Wendling

Président et chef de la direction

Rendement du Régime

À la fin de 2024, le Régime demeurera pleinement capitalisé et aura plus d'actif qu'il n'en doit en rentes actuelles et futures. Signe de la solidité de notre Régime, le taux de capitalisation du HOOPP dépasse 100 % depuis 2009. Le taux de capitalisation de 2024 tient compte des changements apportés pour protéger davantage le Régime à long terme et ajouter de la valeur pour les participants. Le HOOPP a apporté des rajustements pour tenir compte de l'espérance de vie plus longue des participants et a amélioré les prestations afin d'augmenter les rentes des participants admissibles.

Taux de capitalization : 111 %

Historique de la capitalisation du HOOPP sur dix ans

La capitalisation, qui est un indicateur clé de la santé d'un régime de retraite, correspond au ratio de l'actif du Régime par rapport à son passif (c.-à-d. les obligations réglementaires en matière de retraite).

Données sur la capitalisation	
Année	Capitalisation
2015	122 %
2016	122 %
2017	122 %
2018	121 %
2019	119 %
2020	119 %
2021	120 %
2022	117 %
2023	115 %
2024	111 %

Actif net : 123,0 milliards \$

Historique de l'actif net du HOOPP sur 10 ans

L'actif net correspond à la différence entre le total de l'actif et du passif du Régime. Il s'agit des fonds disponibles pour le service des prestations de retraite.

Données relatives à l'actif net	
Année	Actif net en milliards
2005	24,5
2006	27,9
2007	30,0
2008	26,7
2009	31,1
2010	35,7
2011	40,3
2012	47,4
2013	51,6
2014	60,9
2015	63,9
2016	70,3
2017	77,8
2018	79,0
2019	94,1
2020	103,6
2021	114,4
2022	103,7
2023	112,6
2024	123

Tous les chiffres mentionnés dans ce document sont arrêtés au 31 décembre 2024.

Placements

L'actif net du HOOPP a augmenté en 2024 en raison d'un excellent rendement sur un an. Nous sommes satisfaits de ce résultat et nous continuons de nous concentrer sur notre stratégie de placement à long terme, qui est conçue pour faire face à toutes sortes de conditions sur les marchés financiers et pour donner la priorité à la capitalisation du Régime. Nous pensons que cette approche continuera à renforcer le régime et à bien servir nos membres.

Rendement des placements en 2024 : 9,7 %

Taux de rendement annualisé sur 10 ans : 7,5 %

Rendement relatif en 2024 : 1,0 %

Le rendement relatif est le rendement du Régime par rapport à celui d'un indice de référence passif. Il s'agit d'un point fort à long terme du HOOPP.

	2023	Rendement relatif sur 10 ans	Rendement relatif sur 20 ans
Rendement relatif	-1,3 %	2 %	1,7 %

Faits saillants de l'année :

- Les rendements positifs ont été guidés par les solides rendements des marchés des actions publiques et privées, ainsi que par les investissements dans les infrastructures.
- Nous avons maintenu une position importante dans les investissements protégés contre l'inflation, tels que les obligations canadiennes à rendement réel et les titres du Trésor américain protégés contre l'inflation. La valeur de ces titres augmente avec l'inflation, ce qui contribue à préserver le pouvoir d'achat.
- Nos actifs dépassent 1 milliard \$ en obligations vertes et durables des gouvernements fédéral, provinciaux et municipaux du Canada. Pour en savoir plus sur la stratégie du HOOPP en matière de changements climatiques, consultez la page sur le changement climatique du site hoopp.com.com (disponible en anglais seulement).

Élargir notre portée mondiale

L'ouverture officielle de notre bureau de Londres, au Royaume-Uni, en juin, a marqué une étape importante pour le HOOPP. Le marché européen est important pour la diversification géographique, ce qui complète notre engagement continu à investir au Canada. Le fait de compter sur une équipe de placement à l'étranger permet d'approfondir les relations au R.-U. et en Europe, ce qui améliore notre accès à des occasions de placement de grande qualité sur les marchés privés. Nous croyons que notre nouveau bureau ajoutera de la valeur au Fonds et profitera aux membres à long terme.

Notre engagement à investir au Canada

À la fin de 2024, l'actif du HOOPP investi au Canada s'élevait à plus de 60 milliards \$. Bien que notre approche en matière de placements soit mondiale, le Canada en est le fondement puisqu'il s'agit d'un pays sûr et stable qui offre des occasions de placement attrayantes. Nous conservons d'importants avoirs en obligations et en biens immobiliers canadiens, tout en appuyant l'innovation et l'entrepreneuriat en investissant dans des entreprises locales.

Participants et employeurs

Nous nous engageons à verser aux participants la rente qu'ils ont gagnée, tout en leur offrant un service et un soutien exceptionnels. Nous nous efforçons notamment de continuer à améliorer les conseils et la formation que nous offrons pour aider les participants à prendre des décisions éclairées relativement à leur rente du HOOPP et à leur départ à la retraite.

En 2024, le HOOPP a :

- a apporté une amélioration à la formule de calcul des prestations, à compter du 1^{er} juillet 2024, qui permet aux participants actifs admissibles ayant accumulé des années de cotisation en 2023 de toucher une rente viagère plus élevée. Il s'agit de la quatrième amélioration que le HOOPP accorde aux participants actifs depuis 2018
- -a accordé aux participants retraités et aux participants bénéficiant d'une rente différée une indexation au coût de la vie de 3,4 %, à compter du 1^{er} avril 2024, pour aider les rentes à suivre la hausse des prix
- annoncé que les taux de cotisation demeureront inchangés au moins jusqu'à la fin de 2026 - comme ils n'ont pas changé depuis 2004, cela représentera plus de 20 ans de stabilité des coûts pour les participants et les employeurs
- s'est engagé auprès des participants, en soulignant la valeur du régime, grâce à plus de 2,5 millions d'interactions individuelles avec les participants ; plus de 7 000 participants ont assisté à 44 séances virtuelles et à 10 séminaires éducatifs sur les pensions en personne, dans neuf villes de la province

Aider les membres à planifier l'avenir de leurs proches

En 2024, nous avons élaboré et lancé un outil d'orientation sur les prestations de survivant, accessible par l'entremise de HOOPP Connect, afin d'offrir aux participants une option supplémentaire en ligne pour en apprendre davantage sur cette précieuse prestation. Cet outil personnalisé aide les participants, peu importe leur âge ou l'étape de leur vie professionnelle, à :

-comprendre les facteurs à prendre en considération lorsqu'ils choisissent une option de rente de conjoint

-voir les estimations de leur rente et de la rente de conjoint dans le cadre de chaque option

-apprendre comment les prestations de survivant s'intègrent dans la planification globale de la succession

En 2023, le nombre de participants et d'employeurs a grimpé.

Nombre total de participants : 478 879 (une augmentation de 18 498 par rapport à la fin de l'année 2023)

Nombre total d'employeurs : 709 (une augmentation de 32 par rapport à la fin de l'année 2023)

Nous aimerions avoir vos commentaires!

Dites-nous ce que vous pensez des Faits saillants de 2024 en remplissant un petit sondage à hoopp.com/2023survey. Votre nom sera inscrit au tirage pour gagner une carte-cadeau d'Amazon de 250 \$.

Merci et bonne chance!

Pour en savoir plus, consultez notre rapport annuel 2024 sur hoopp.com (disponible en anglais seulement).

Témoignages de membres du HOOPP

Le HOOPP offre la sécurité de la retraite aux travailleurs de la santé de l'Ontario depuis plus de 60 ans. Le travail que nos participants accomplissent dans le secteur de la santé nous inspire chaque jour à continuer d'assurer le versement des rentes promises. Voici quelques-unes des histoires de nos participants.

Marisa Tacconelli Termine, participante retraitée du HOOPP : J'ai confiance au HOOPP. La réduction du stress [liée au fait d'avoir une rente] a considérablement amélioré mon bien-être. J'ai pu goûter au calme et à la satisfaction. Nous pouvons compter sur nos rentes, et c'est un sentiment libérateur et valorisant.

Katrine Kruders, participante retraitée du HOOPP : Le fait de pouvoir prendre ma retraite à l'âge de 57 ans m'a permis de profiter de nombreuses années de vie à la retraite. Cela m'a permis d'explorer de nouveaux centres d'intérêt et de poursuivre mes rêves d'enfant. Ainsi, en tant que participante retraitée du HOOPP, mes nouveaux titres sont : artiste, pêcheuse, jardinière, joueuse de pickleball, maman de chien et « la meilleure grand-maman de tous les temps »!

Hannah Fogel, éducatrice clinique, participante active du HOOPP : J'aime la sécurité que procure ma rente, surtout que mon conjoint n'en a pas. Nous avons la possibilité d'investir sur les marchés à court terme pour planifier la famille, tandis que la rente protège notre retraite pour nos objectifs à long terme! J'ai hâte d'être assise sur un quai avec un cocktail dans quelques décennies, grâce au HOOPP.

Irene Zahrebelny, responsable des soins aux patients, participante active du HOOPP : J'ai beaucoup de chance de compter sur une rente. À l'heure actuelle, peu d'entreprises offrent des régimes de retraite et le fait de participer au HOOPP m'a donné de la souplesse et de la sécurité. J'ai maximisé mes cotisations lorsque je travaillais et cela m'a permis d'être à l'aise à la retraite, même avec des dépenses comme une hypothèque.